

夢

追

ハ

人

安達園 和宏さん

大川市榎津二七八一八
電話 八七一六五四九



お茶の取材を目的に、安達園を訪問した。しかし店内に入ると意外にもいこうばしいコーヒーの香りがした。しかもそれはかなり濃密で、心地よい香り。

実は安達園はお茶のお店ではあるが、一年前からコーヒーの自家焙煎販売を始めていたそうだ。店主の安達和宏さんから興味深くコーヒーについてお話を聞くことができた。



もっとおいしいものに…

理想の味・香りのイメージがあってはじめて、原料の選定、



これまででしょうと考えではあるが、美味しい「コーヒー」を飲むために、サイフォンやドリップを使した、『正しい抽出法』が大事だと思ってきた。でも必ずしもそうではなかつた。

「美味しく香り高いコーヒーには、まず原料の選定、焙煎の仕方、鮮度が重要です。ほとんどこれらの要素で決まってしまいます。特に原料の選定。これで七十%が決まるといつてもいいと思います。」

物であるゆえ、働く感性が同じだという。「たとえば同じコンペリンでも、生産者や地方ごとにあっても微妙に違います。この点お茶と同じです。八女茶でも場所や生産者によって違いがあります。それらを見極める感性ですが、コーヒー豆の選定にも生きています。」

今でも旅行に出かけるときには、評判の店に足を運ぶようになっている。ただ、それは技術を高めると言うより、むしろイメージづくり。「理想の味・香りのイメージがあつてはじめて、原料の選定、焙煎の方法が決まってくるからです。」

もつとおいしいものに…。この貪欲なほどの姿勢は、幾つかの評判の店の店主が共通して持っている姿勢だそうだ。それだけに安達和宏さんも「絶えず前向きに！」を大切にしている。

安達和宏さんと話をしてみると、確かに「絶えず前向き」であるよう励まされる。

十一時過ぎから一緒に焙煎の作業手を伝わさせてくれるところも、あつたそうだ。とても勉強になら。そして二年前から自家焙煎を始めた。

安達園の焙煎の特徴は何ですか。小型ではあるが、直火型の機械を使っている。一般的の大型の機械に比べると、香り高いこくのある味に焙煎できる。それが特徴。店内に入つたときには、漂っていた、濃密で、心地よい香りの理由はそこにあつた。そして納得いく焙煎のために絶えず機械の改良も行つてゐる。